

Una opinión que nos enaltece

Antonio Acevedo Hernández, escritor de genuina extracción popular y criollo de la más pura cepa, como lo revelan sus chilenísimas páginas, rebosantes de elementos folklóricos, ha leído el número-aniversario de «Impulso», y espontáneamente nos ha hecho llegar su laudatoria opinión, que se agrega a las ya publicadas anteriormente. El autor de «Chañarillo» nos expresa:

IMPULSO, REVISTA DE JUVENTUD

«He estado revisando y leyendo un poco la revista «Impulso», de los muchachos del Liceo «Domingo F. Sarmiento», sobre la que han dicho algunas palabras alentadoras hombres como Mariano Latorre, César Bunster y Humberto Pinto Díaz. Yo sé que casi todos los jóvenes publican revistas; he conocido revistas manuscritas y sé que muchos buenos escritores han empezado en ellas.

Por mi parte, aunque no tengo mayor autoridad ni ánimo de criticar ni de dar consejos, pienso que la disciplina literaria que se adquiere en estos ensayos puede determinar un camino y aplaudo francamente toda iniciativa que dé por resultado una publicación.

Yo sé lo que cuesta reunir el dinero para

sacar una revista, lo que significa venderla y sostenerla. También he asistido a la selección de colaboradores, que siempre son muy abundantes; los muchachos es posible que no lleven sobre su corazón «un niño dormido», pues sería absurdo, pero un escritor sí lo llevan. Todos tienen algo que decir, y decirlo quieren todos. Nunca el espacio alcanza para todo lo que se recoge antes del tiraje, y los preteridos suelen molestarse y hacerse enemigos de la publicación.

En «Impulso» he leído un cuento intitulado «Veinte centavos de maní», y he encontrado en su autor un material, más que promisor, magnífico. También algunas crónicas de distinto carácter. Me parece, como lector, que el esfuerzo es digno de todo apoyo. Se trata de muchachos no solamente entusiastas, sino de verdaderas condiciones para la literatura. Veo que poseen un buen espíritu selectivo y sé que serían más severos si fuera posible. Creo que hay que defender a «Impulso» y entregarle lo mejor de que se disponga. Es una buena iniciativa, y cuesta, por ser de alumnos nocturnos, un esfuerzo verdadero, pues generalmente los estudiantes de noche trabajan en distintas actividades.—ANTONIO ACEVEDO HERNANDEZ.

LIBRERIA MILLARAY

El más extenso surtido de libros para estudiantes

Obras didácticas para todos los cursos de instrucción primaria, secundaria y normal

Literatura de autores clásicos y modernos de lectura recomendable para colegiales de segundo ciclo

La más completa variedad en artículos de escritorio

RECOGETA 205 - SANTIAGO